

Sanidad autoriza al centro CREA de la UMH para tratar a pacientes con problemas de alimentación - Información - 24/04/2015

Sanidad autoriza al centro CREA de la UMH para tratar a pacientes con problemas de alimentación

► Los afectados recibirán supervisión alimentaria y tratamientos intensivos y realizarán actividades que incluirán terapias de grupo o comedores terapéuticos

M. J. M.

■ El centro CREA (Centro de Recuperación Emocional y Alimentaria) instalado en el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ha sido reconocido por la Conselleria de Sanidad como centro autorizado para el tratamiento subvencionado de pacientes que padezcan trastornos de la conducta alimentaria (TCA). Este centro de recuperación también ha conseguido ser centro concertado del Instituto Nacional de la Seguridad Social (INSS) para tratar a adolescentes y jóvenes con este tipo de trastornos.

Esta ayuda permitirá a pacientes, derivados desde un centro de salud público o bien desde el INSS, beneficiarse de este tratamiento subvencionado en el Centro CREA. Estas personas recibirán desde supervisión alimentaria hasta tratamientos intensivos. Además, durante su estancia en el centro de día, de 9.30 a 18.30 horas, realizarán actividades que incluirán terapias de grupo o comedores terapéuticos.

La cofundadora del centro CREA, Yolanda Quiles, asegura que esta autorización supone

«una gran satisfacción», ya que posibilita que cualquier persona haga uso de este servicio de atención. «Esta ayuda consigue cubrir el vacío asistencial que existe en la provincia de Alicante para tratar a afectados por este trastorno, que no están bien representados». El centro CREA es una «spin off» de la UMH y está fundada y dirigida por profesoras del departamento de Psicología de la Salud.



Imagen de las fundadoras.

INFORME

Estudio sobre el consumo de alcohol

► Un estudio sobre la ingesta de alcohol realizado por la UMH concluye que ésta la sustancia que más consumen los españoles, generalmente sin causar problemas para la salud. Sin embargo, cuando el consumo de esta bebida sobrepasa los límites recomendados pueden aparecer consecuencias negativas, asociadas, entre otros factores, a problemas cardíacos, accidentes, bajas laborales o problemas familiares. Esta es una de las conclusiones que se va a presentar hoy en el semina-

rio titulado «Consumo de alcohol y adherencia a la dieta mediterránea entre estudiantes en España» organizado la Unidad de Epidemiología de la Nutrición de la UMH y durante el cual el estudiante de doctorado de Salud Pública Alex Scholz presentará los resultados del estudio de Dieta, Salud y Antropometría sobre el consumo de alcohol en estudiantes de Ciencias de la Salud del campus de Sant Joan y su influencia en la adherencia a la dieta mediterránea. La actividad tendrá lugar hoy, a partir de las 12,30 horas, en la sala de reuniones del departamento de Salud Pública, ubicado en el edificio Muhamad Al-Shafra.